

# Saison 2020/21 bleibt bis mindestens Mitte März ausgesetzt

28. Januar 2021 - 18:29 Uhr



Das Erweiterte Präsidium des Hamburger Handball-Verbands hat auf einer Online-Sitzung am Montagabend beschlossen, dass der Spielbetrieb bis mindestens zum Ende der Hamburger Frühjahrsferien (14. März 2021) ausgesetzt bleibt.

Ob und ggf. in welchem Modus danach wieder gespielt werden kann, bleibt derzeit noch unklar. Sobald es aus der Politik erste Zeichen für mögliche Lockerungen geben sollte, werden wir die Vereine umgehend über weitere Planungen informieren.